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Perché volerli e perché temerli
Pareri a confronto in provincia
«L’ogm è una manipolazione
genetica da parte dell’uomo
e in quanto tale non è
ecocompatibile. Ci sono
forme di biotecnologie
ecocompatibili e in Friuli
Venezia Giulia le abbiamo in
casa». Il presidente di
Legambiente, Sergio
Boschian, spiega come
l’università di Udine abbia
individuato marcatori
molecolari assistiti «che nel
giro di due anni –
esemplifica consentiranno di
creare 11 varietà di vino
resistenti naturalmente alle
più frequenti patologie della
vite. Qui la genetica viene
assecondata non modificata

a piacere dell’uomo come
con gli ogm». Se la
manipolazione in laboratorio
secondo i contrari «avvia un
processo irreversibile di cui
non si possono conoscere le
conseguenze», per i
favorevoli – da Futuragra ad
Agricoltori federati –, invece,
genera effetti benefici:
dall’eliminazione di parassiti
al miglioramento della salute
della pianta e quindi anche
della resa economica. Una
battaglia, quella tra pro e
contro, a colpi di studi e
ricerche. Ma anche la
scienza, sul tema, non ha
ancora raggiunto parere
unanime. (m.mi.)
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